

Les Paimpolais se distinguent aux Championnats de Bretagne de Karaté

Se déroulant pour la première fois par catégorie de poids et en « toutes catégories », ces cinquièmes Championnats de Bretagne de karaté ont été un succès individuel pour les Paimpolais.

Jacky Alvarez d'abord qui ne subit pas une seule défaite de la soirée sur une quinzaine de combats remportant ses victoires de la façon la plus nette, doit être particulièrement félicité.

Inscrit dans la catégorie « légers » il battait en finale son camarade de Club Hamonou qui a retrouvé son efficacité.

Dans le groupe de « toutes catégories » (indépendant du poids) il accédait à la finale après avoir de nouveau rencontré Christian Hamonou vainqueur des repêchages, il battait en finale le Lorientais Orvoine.

Il y eut aussi quelques contre-performances notamment de l'équipe qui trop confiante, bien que rien ne soit gagné d'avance, se faisait battre de peu par Brest et se voyait ainsi barrer le chemin de la finale.

En individuelle Guénanen ne trouva pas la distance (mal remis d'un claquage à la cuisse), non plus que Le-Marrec qui disperse trop ses efforts (péché de jeunesse !), Le Rol grippé n'était pas en condition.

Par contre Jégou et Le Troquer s'affirment et Michel Vitel dont c'était la première compétition a montré qu'il faudra désormais compter sur lui.

Guillouzic « le vétéran » seul de sa catégorie des « Lourd » se voyait attribuer le titre.

Alvarez et Hamonou sont donc sélectionnés pour le Championnat de France le 29 janvier, chacun dans deux catégories, souhaitons leur bonne chance, ils sont capables de s'affirmer au niveau national comme ils l'ont fait à l'échelon régional ; avec un peu de chance ils peuvent y jouer les premiers rôles.